

Interview 出席した感想



小学生議員

益城中央小6年
やのりこ
矢野祝子さん

私は、今回初めて子ども議会に参加しました。議会場はいげんがあり、質問席に立った時はとても緊張しました。

私たちの質問に、町長や教育長をはじめ、答弁してくださった方々が、真剣に詳しくていねいに答えてくださったので、よくわかりました。

私は、みんなで意見を出し合い、より良い町づくりを進めていくことが町の発展のために大切だと思いました。

これからは、もっと勉強して益城町のために役に立つ大人になりたいです。

大切なのは意見を出し合うこと



中学生議員

益城中2年
いたがきまさひろ
板垣昌宏君

僕は生徒会執行部に所属していて、以前から子ども議会には興味があったので、自分から進んで参加しました。

リハーサルで一度入った議場でしたが、本番では入った途端に緊張しました。でも、自分の質問やお礼の言葉をはきはきと言うことができ、安心しました。他校の人たちとも交流ができました。

このことは、めったにできない貴重な経験だと思います。ここで学んだことを、今後の中学校の生徒会で生かしていきたいです。

貴重な経験を生徒会で生かしたい



子どもたちの質問に答える住永町長

団体が、夜間に人が集まるような場所を巡回し指導したり、学校の通学路であったり、大きな交差点などで交通安全活動を行っていただくなど、たくさんさんのボランティアの協力を得て皆さんの安全・安心に努めているところです。

今後も皆さんの協力を得ながら、行政として防犯灯のさらなる整備、警察および夜間営業店舗などの防犯協力体制を強化するなど、子どもたちを含め町民の皆さんの不安をなくすように防犯活動を行っていききたいと思います。

山本汐莉議員(益城中央小6年)
人権について
長谷川寛大議員(津森小6年)
益城町を県内にアピールする方法について「ゆるキャラづくり」
山内萌議員(津森小6年)
町の交通安全対策について
犬井奏恵議員(広安西小6年)
これからの農業について
有間遠太郎議員(木山中2年)
益城町文化会館の活用した益城町の活性化について
山中智誠議員(益城中1年)
益城町の産業について
板垣昌宏議員(益城中2年)
益城町の人口について